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２学期末を迎えて  

 今日で２学期が終了です。２学期は授業日が８３日間あり、１年間で一番長い学期でし
た。体育祭や文化祭といった大きな行事もあり、生徒の皆さんが活躍する場面を多く見るこ
とができました。また、コロナ感染症への対応が変わったとはいえ、まだまだ制限のある中
でも、保護者の皆さんには、生徒と一緒に活動したり、活動を見守ってもらったりすること
ができました。さあ、いよいよ３学期になります。３年生は自分の将来に向けて進路選択に
挑戦です。２年生は新しい三隅中学校のリーダーとして学校を引っ張っていきます。１年生

はもうじき先輩になります。それぞれに目標をもち、新しい学期を迎えましょう。 
 
地域の日 ～ 三隅中３年生が、浜田市長と意見交換を行いました 
浜田市では、市長が直接市民の皆さんの意見を聞く場として「地域の日」という取組を行

っています。今回はその一環として、１２月８日（金）に三隅中学校の３年生を対象に「地
域の日」が行われました。３年生は今、社会科の「公民」で「地方自治」について学習して
おり、自分たちが学んでいることを直接質問したり、自分たちが考えたことを提案したりす
る良い機会を与えていただきました。市長様からは、市の現状や、未来像の説明もあり、生
徒にとってはとても良い経験となりました。 
地域の日の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域医療教育講演会～ ２年生 総合的な学習の時間 

１２月８日（金）、２年生が総合的な学習の時間に「弥栄診療所医師 佐藤 誠 様」、
「島根大学医学部医学科 岡本 亮太郎 様（三隅中卒業生）」を講師にお招きして、「地
域医療教育講演会」を行いました。佐藤先生からは地域医療に関することやその大切さ、課
題などを話していただきました。またリモートで講演していただいた岡本亮太郎さんから

は、今自分が学んでいることや、「三隅中学校の先輩」という立場から中学・高校時代の勉
強と部活動の両立について、また、目標をもって取り組むことの大切さなどを話していただ
きました。生徒にとっては、地域医療の大切さや課題について学ぶだけでなく、将来の自分
を考える良い機会となりました。 

  



 

人権集会 
１１月３０日（木）、ネットによる人権侵害や部落差別の現実について知り、差別をしな

い、許さないという態度を育てることをねらいとし、山口県人権啓発センター事務局長を

務めておられる川口泰司さんを講師としてお迎えし、「ネット

人権侵害と部落差別の現実」と題してお話をしていただきまし

た。インターネット上で実際に起きている様々な差別投稿や、

ご自身の体験をお話していただきました。テンポよく繰り広げ

られるお話に、生徒たちも引き込まれ、身を乗り出して聴いて

いる姿もありました。生徒の感想には、「差別をしない」では

なく、「差別を許さない」ことが大切である、「無知」「無理解」

「無関心」によっていつの間にか自分も差別をしてしまって

いるかもしれない、関心をもっていきたい、と書かれていまし

た。これまでの自分の考え方や行動を振り返り、これからの生

き方を考える貴重な時間とすることができました。 

 

３年生 紙漉き体験 
１２月１３日（水）、石州和紙会館で卒業証書用紙を漉きました。小学校の卒業時にも同

様の体験をし、和紙会館で話を聞いたり紙漉きを体験したり

したことがある生徒が大半だとは思いますが、義務教育の最

終学年にあたり、卒業証書用紙を自分の手で漉く作業に身の

引き締まる思いを感じた生徒もいたのではないでしょうか。

冷たい水に手をつけながら心を込めて漉き上げました。進路

選択も含めて一つ一つ卒業に向かって準備を進めています。 

 

大会・コンクール結果報告 
 《‘01全国中学校柔道大会浜田大会記念大会》 

   １位 齋藤美里   １位 平川優輝   ２位 桑原光琉 

 《全国中学生人権作文コンテスト島根県大会》  

奨励賞 森脇渉平 

 《人権啓発ポスターコンクール》 

   入選 山本紗和    佳作 山田朋佳 

 《浜田市人権作品コンクール》ポスターの部 

   優秀賞 齋藤文太 

 《浜田市図書館を使った調べる学習コンクール》 

   入選 土田奏太  三浦爽真  大下桃子  髙松心花 

《交通安全ポスターコンクール》 

  島根県警察本部長賞 足立心暖   交通安全協会長賞 渡邉栞心 

 

保護者の皆様へ 

 学校評価アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。アンケート結果

を考察のうえ、来年度の学校経営に生かしていきたいと思います。後日、改めて集計結果

等をお知らせします。 


